

Commémoration du massacre du 25 avril 1944

Depuis 75 ans, inlassablement, les habitants de Saint-Didier assistent nombreux à la commémoration du massacre du 25 avril 1944, pour honorer la mémoire des huit habitants qui ont péri sous le feu des nazis et des deux mères de famille qui ont été déportées.

« Garantir la paix et la solidarité entre les peuples d'Europe »

Une soixantaine de personnes se sont jointes aux familles et aux membres des associations d'anciens combattants et victimes de guerre. Tour à tour, Jean-Claude Herbillon, de l'Association nationale des anciens combattants (Anacr), Pascal



Chaque année, le 25 avril, une cérémonie de commémoration a lieu depuis soixante-quinze ans.

Photo Progrès/Thierry BAILLY

Hugonnet et Roselyne Sarazin ont lu des textes et des poèmes. Ils ont également raconté la vie des déportés.

Michel Junier, maire du village, a exhorté les participants « à lutter contre le populisme, le repli sur soi. Il faut poursuivre sans répit ce combat contre le retour de l'antisémitisme, la xénophobie, l'obscurantisme afin de garantir la paix et la solidarité entre les peuples d'Europe ».

Jean Guillemin, dans le message de la Journée nationale de la déportation, a exprimé l'inquiétude des rescapés face au retour du nationalisme. Puis les choristes du Chœur des Mouranches ont interprété *Le Chant des partisans* et *Pour un autre monde*.